
 
 
À l’attention de Monsieur Morlais, 6ème adjoint au Maire délégué pour la Transition 
écologique, la Biodiversité, les Paysages, la Prévention et la Gestion des risques 
naturels et des inondations et la Gestion des déchets 
Copie à Madame la Maire 
Le 10 janvier 2025 
  
Bonjour Monsieur MORLAIS, 
Avant tout, au nom d’ADEMAJ et ses membres du Conseil d’Administration, nos 
meilleurs vœux pour 2025 

Suite à la dernière réunion publique du 12 décembre 2024 relative aux inondations 
des 9 & 10 octobre, ADEMAJ souhaiterait connaître les actions concrètes prioritaires 
prévues par la mairie.  

Au vu des dernières importantes précipitations, la menace de crue du ru de 
Moulignon est de nouveau bien présente. Il est important de connaître ce qui est 
envisagé comme mesures à mettre en place sur le 1er trimestre 2025 pour protéger 
les habitants de notre ville et afin de limiter cette fois-ci au maximum les risques 
d'inondation sur nos hameaux de Moulignon, Jonville, Auxonnettes et du quartier 
Moulin Claire de Ponthierry-Centre 

Des actions efficaces et concrètes prises par la commune, en attente de celles du 
SEMEA, peuvent réduire les inondations. Depuis 2016 et les premières inondations, 
ADEMAJ a participé à plus d’une vingtaine de réunions avec la mairie et le SEMEA ! 
Il devient urgent d’agir 

Aussi nous proposons comme premières actions concrètes et incontournables les 
points suivants : 

 Établir la liste des personnes vulnérables (notamment les personnes ne 
disposant pas de moyens de communication moderne type internet) pour 
les avertir au plus tôt et éventuellement assurer leur évacuation 

 S’assurer que la procédure d’alerte nationale FR-Alert puisse être bien 
enclenchée par la préfecture lors d’une prochaine menace 

 Garantir que l’éclairage dans les rues impactées par la crue durant toutes les 
nuits où l’eau couvre les chaussées, soit en fonctionnement 

 Prévoir et aménager un plan de circulation bis pour dévier le trafic 
automobile aux points sensibles 

 Organiser l’achat de sacs anti-inondation pour chaque habitant ayant été 
impacté lors de la dernière crue 

 Accélérer la procédure de curage du ru du haut ainsi que de la mare pour 
pouvoir offrir une vraie solution de délestage du ru du bas 

Notre AG se tenant très prochainement, pourriez-vous nous faire un retour la 
semaine prochaine dans le but d’informer nos adhérents et le public présent. 

 Vous en remerciant par avance, 
 
Ademajement vôtre 
Brigitte van der Have, Présidente 


